

## Polresta Mataram Gelar Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Desa Dopang Lombok Barat

Syafruddin Adi - [MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM](https://MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM)

Jun 2, 2023 - 17:34



Lombok Barat NTB - Upaya menjaga kondusifitas keamanan dan mempererat silaturahmi di wilayah hukumnya, Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat bertempat di Masjid Al Mustaqim Desa Dopang Kecamatan Gunungsari Kabupaten Lombok Barat. Jumat, (02/06/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolresta Mataram diwakili oleh PS. Kanit Binpolmas Sat Binmas, Ipda Aminudin, S.H bersama Kanit Binmas Polsek Gunungsari, Iptu M. Sidik, Ps. Kasubnit Binpolmas, Bripka Ahmad dan disambut para Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Warga Masyarakat Dusun Dopang Utara Desa Dopang.

Kapolresta Mataram melalui Kanit Binpolmas Ipda Aminudin SH menyampaikan bahwa kegiatan jumat curhat ini adalah untuk mempererat tali silaturahmi antara Polri dan Masyarakat, disamping itu ingin mendengar secara langsung apa yang menjadi permasalahan dalam kehidupan bermasyarakat.

Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat ini sudah menjadi kegiatan rutin Bapak Kapolresta Mataram dan Polri untuk menjaga kondusifitas keamanan dan mempererat silaturahmi dengan masyarakat.

Lebih lanjut Kanit Binpolnas menyampaikan himbauan terkait kamtibmas agar kita sama sama menjaga keamanan di wilayah dengan bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas, Polisi Dusun atau Polisi Lingkungan dan Babinsa dan pihak desa. Terlebih saat ini sudah memasuki Tahun Politik dan kita semua bekerjasama untuk menciptakan Pemiluyang aman dan damai.

Apabila ada permasalahan agar di selesaikan secara kekeluargaan dengan melibatkan unsur unsur yang ada di desa sehingga permasalahan tersebut bisa diselesaikan secara kekeluargaan atau Restorative Justice (RJ) , namun apabila permasalahan trsbut tidak dapat diselesaikan dapat melaporkan di polsek maupun polres.

Selesai memberikan pesan kamtibmas Dari perwakilan Tokoh masyarakat dan tokoh agama, masyarakat merasa sangat senang atas kunjungan silaturahmi tim dari polresta mataram ke wilayah Dusun Dopang Utara terbukti kehadiran Polri sangat disambut baik dan berharap kegiatan ini dapat dilaksanakan secara berkesinambungan.(Adb)